



Accreditation body: COFRAC N° 4-0023
Organisme accrédité COFRAC N° 4-0023

125 DS 02 GB QM
Ind 4 - avril 14

CERTIFICATE CERTIFICAT

N° AU 1834

We certify that the Quality Management System of the company:
Nous certifions par la présente que le Système de Management de la Qualité de la société :

MPR ASSOCIATES, INC. **320 King Street, Suite 400** **Alexandria, VA 22314 USA**

is in compliance with the requirements of the following standards:
est conforme aux exigences des normes suivantes :

ISO 13485 : 2003 / AC 07
NF EN ISO 13485 : 2012

The scope of the Quality Management System is:
Le domaine d'application du Système de Management de la Qualité est le suivant :

**PRODUCT DESIGN SERVICES FOR DEVELOPMENT, PROTOTYPING AND TESTING OF
MEDICAL DEVICES, INCLUDING ELECTRO-MECHANICAL, IMPLANTABLE,
DISPOSABLE, DIAGNOSTIC AND SURGICAL DEVICES, EMBEDDED SYSTEMS, AND
OTHER NON-MEDICAL PRODUCTS.**

*SERVICES DE CONCEPTION DANS LE CADRE DU DÉVELOPPEMENT, DE LA MISE AU POINT DE PROTOTYPES ET
D'ESSAIS DE DISPOSITIFS MÉDICAUX ÉLECTRO-MÉCANIQUES, IMPLANTABLES, JETABLES, CHIRURGICAUX ET
DE DIAGNOSTICS, DE SYSTÈMES INTÉGRÉS AINSI QUE DE DISPOSITIFS NON-MÉDICAUX.*


This certificate will remain in force for a three-year period until further notice, provided that the compliance and implementation of the Quality Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans à moins d'avis contraire, à condition que l'implantation et la conformité du Système du Management de la Qualité soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

Signed in PARIS on November 03th, 2015
Fait à PARIS, le 03 novembre 2015

Expiration Date: November 2nd, 2018
Date de validité : 2 novembre 2018




Georges ABI RACHED
AB Certification's Representative
Le Représentant d'AB Certification


The Company Representative
Le Représentant de l'Entreprise



Accreditation body: COFRAC N° 4-0023
Organisme accrédité COFRAC N° 4-0023

125 DS 02 GB QM
Ind 4 - avril 14

CERTIFICATE CERTIFICAT

N° AU 1834

We certify that the Quality Management System of the company:
Nous certifions par la présente que le Système de Management de la Qualité de la société :

MPR ASSOCIATES, INC.

**320 King Street, Suite 400
Alexandria, VA 22314 USA**

is in compliance with the requirements of the following standards:
est conforme aux exigences des normes suivantes :

ISO 9001 : 2008

The scope of the Quality Management System is:
Le domaine d'application du Système de Management de la Qualité est le suivant :

**PRODUCT DESIGN SERVICES FOR DEVELOPMENT, PROTOTYPING AND TESTING OF
MEDICAL DEVICES, INCLUDING ELECTRO-MECHANICAL, IMPLANTABLE,
DISPOSABLE, DIAGNOSTIC AND SURGICAL DEVICES, EMBEDDED SYSTEMS, AND
OTHER NON-MEDICAL PRODUCTS.**

*SERVICES DE CONCEPTION DANS LE CADRE DU DÉVELOPPEMENT, DE LA MISE AU POINT DE PROTOTYPES ET
D'ESSAIS DE DISPOSITIFS MÉDICAUX ÉLECTRO-MÉCANIQUES, IMPLANTABLES, JETABLES, CHIRURGICAUX ET
DE DIAGNOSTICS, DE SYSTÈMES INTÉGRÉS AINSI QUE DE DISPOSITIFS NON-MÉDICAUX.*


This certificate will remain in force for a three-year period until further notice, provided that the compliance and implementation of the Quality Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans à moins d'avis contraire, à condition que l'implantation et la conformité du Système du Management de la Qualité soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

Signed in PARIS on November 03th, 2015
Fait à PARIS, le 03 novembre 2015

Expiration Date: September 14th, 2018
Date de validité : 14 septembre 2018




Georges ABI RACHED
AB Certification's Representative
Le Représentant d'AB Certification


The Company Representative
Le Représentant de l'Entreprise